

すみれだより

聖マウロ幼稚園

伊藤 千恵子



「森の中でこんなことしてみたい」「こんな森で遊べたら楽しいだろうなあ」…お泊まり会の時に行った高巻高原の森の幼稚園やそれぞれのイメージを膨らませ絵を描きました。それぞれにこっても楽しそうなたくさん森。実際に作り始めると、さらにイメージが膨らみ、「こうしてみたう?」「これいいかんじだね!!」と、子どもたち同士での相談や、やりとりが見られ、すてきな楽しい森となりました。

当日はあいにくの雨でしてが、各コーナーをまわる子どもたちの表情(エビでも嬉しそうで、格好に楽しんでいました)お家の方々に作品を見てもうえでとても喜びました。

準備や片づけ等の「ありがとう、ありがとうございます」と言いました。



りんご
モモ 学園祭前日、快晴の中、りんご
もも遠足へ出発! 行きの車中で子どもたちに質問。「りんごの種類っていろいろあるけど、名前知ってる?」すると元気よく「知る!」「なし!」…農園で金田一さんに教えてもらいました。大きいりんごはどう?と目を光らせ収穫の「ほんやはやつもおいしかったね!」

気分はもういちばんせいい?
あちらこちらの小学校で行われている就学視検診。翌日の子どもたちの顔は、どんかピリッとしています。

ランドセルや机の話題も多くなってきました。そんな様子が嬉しいやら寂しいやら…

親子でとても楽しみました。がんばってトントンでは、本棚を作りました。最後は親の方が熱が入ってしまいました。親から離れ、友達同士でとても楽しんでいました。(特にダンボールめいろ!) 作品も、それぞれの個性が出ていて、とてもよかったです。
他にもたくさんのがんばりました。



〈学園祭後の遊びの様子〉

「かねづち」…いろいろな形の木を合わせているうちに、「あ! トントン」〇〇みたい! 偶然の形を楽しんでいました。

「助け舟」…これまで製作中いたりおひこ、外で思い切り走り、解散! 以前より、みんなでまとめて遊べるようになってきました。

「落ち葉でお店」…きれいな落ち葉をひろって、バッチや壁飾りなどを作っています。いつかお店さんが開店するかな?